
“GLOBALIZACIÓN MÁS JUSTA Y COHESIÓN SOCIAL DEBEN FORMAR 
PARTE DE LAS PREOCUPACIONES DE APEC” 
Así lo manifestó el Mandatario luego de participar en una reunión con 

representantes sindicales de las 21 economías que conforman el Foro de 
Cooperación del Asia Pacífico. 
En la oportunidad el Mandatario se comprometió a entregar los planteamientos de 
los trabajadores a los líderes que este fin de semana asistirán a la cumbre. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, participó esta mañana en un encuentro 
con representantes de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales 
Libres y Red Sindical para Asia Pacífico, CIOSL-RSP, que agrupa a las 21 economías 
que integran APEC. "El tema de cómo hacer una globalización más justa y tener 
cohesión social en nuestros países debe formar parte de las preocupaciones en APEC. 
Así como queremos liberalizar el comercio, queremos aumentar las inversiones, 
queremos tener más empleo, y empleo que sea más decente y no precario", sostuvo el 
Jefe de Estado tras finalizar la reunión efectuada en el Salón Montt Varas del Palacio de 
La Moneda.  
 
Al término del encuentro, al que asistió también el ministro del Trabajo, Ricardo Solari, 
el subsecretario de Relaciones Exteriores, Cristián Barros, y el presidente de la Central 
Unitaria de Trabajadores (CUT), Arturo Martínez, el Mandatario resaltó que "en 
distintas ocasiones ellos han entregado un planteamiento, lo hicieron en el día de hoy, 
intercambiamos ideas sobre las razones por las cuales debe haber una voz del mundo de 
los trabajadores, así como hay una reunión con el mundo empresarial". 
 
En tal sentido subrayó que "las fuerzas productivas son el capital y el trabajo, por lo 
tanto creo significativo este encuentro" e informó que "ellos me han entregado una 
declaración con sus planteamientos, con motivo de esta reunión en Santiago, y me he 
comprometido a hacérselas llegar a los distintos líderes con motivo de la próxima 
reunión". 
 
Finalmente, el Jefe de Estado aseguró que "para nosotros esta reunión fue una parte 
importante de lo que es el APEC y espero poder transmitir, como se los señalé a ellos, 
tanto en el plenario como en las reuniones bilaterales, los planteamientos del mundo 
laboral".  


